



[主な内容] ▶4面 教えて!あなたの輝く個店 ▶5面 市民企画講座スタッフ募集 ▶6・7面 立川市の交通安全

新型コロナウイルス感染症の影響による催し等の中止や延期、各施設の開館状況等の情報は、市ホームページをご覧ください。各問合わせ先へ。

## きれいな道路で気持ちよく



市道などに放置されたごみや電柱に貼られた違反広告物は、自然になくなっていくわけではありません。道路を快適に使用できるのは、ボランティア・グループの方が、清掃したり違反広告物を撤去したりしているおかげです。このボランティア・グループ(ロードサポーター、路上違反広告物撤去活動推進員)を募集します。くわしくは3面をご覧ください。

撮影協力：都営松中団地グループの皆さん

かたらい夢みらい

東京都では、8月1日に47  
2人の新型コロナウイルス感染  
症の新規感染者が確認されまし  
た。本市においても、8月1日  
までで累計58人となりました。  
一刻も早い治療薬やワクチンの  
開発が待たれます。

市民や事業者の皆さまには、  
外出自粛やマスクの着用、手洗  
いなどの感染拡大防止にご協力  
をいただくとともに、多くの善  
意を寄せていただいています。  
本市へのマスクの寄付は2万枚  
を超え、対策基金への寄付金も  
300万円に迫る状況です。市  
民や事業者の皆さまに心から感  
謝いたします。

また、これからは風水害への  
対応も大切な時期となります。  
市は、昨年の台風19号での経験  
を生かし、避難所内の区画割な  
ど、避難所運営の見直しを進め  
ています。市民の皆さまにおか  
れまして、自宅が安全な場所  
にあれば自宅にとどまる、親  
戚・知人宅やホテルなどの安全  
な場所に避難する、といったこ  
とも選択肢の一つに考えていた  
だきたいと思えます。日ごろか  
ら避難方法や情報収集方法など  
を確認し、風水害への備えをお  
願いします。

立川市長 清水 庄平